

La rivière Saint-François plus populaire et plus sécuritaire que jamais!

Richmond, 7 octobre 2020 - Le Centre de canot-kayak de la Ville de Richmond a connu une saison exceptionnelle cet été, avec une augmentation de 34% de la demande !

En hausse d'achalandage depuis 2018, le centre a reçu 2 116 visiteurs entre la mi-juin et la fin septembre. Avec sa capacité de 50 personnes par jour, le centre a affiché complet à plusieurs occasions dû à sa grande popularité. Nous avons même reçu des visiteurs de la Nouvelle-Écosse, de l'Alberta, de l'Ontario et du Grand Nord québécois!

De plus, ce service a récemment reçu une accréditation toute spéciale, soit celle de « Qualité-sécurité », émise par *Aventure Écotourisme Québec*. Cette accréditation permet d'assurer au maximum la sécurité des touristes qui pratiquent des activités de nature et d'aventure. Pour obtenir cette accréditation, le Centre de canot-kayak, doit se soumettre à plus de 60 critères rigoureux en plus des normes spécifiques au kayak en eau vive. De plus, les guides de rivière reçoivent des formations techniques offertes par la *Fédération de canot-kayak Québec*.

De l'avis du directeur des services récréatifs de la Ville de Richmond « l'adaptation n'a pas été facile, mais nous sommes extrêmement fiers d'avoir non-seulement été en mesure d'offrir une activité sécuritaire et accessible, mais d'avoir dépassés nos prévisions et ainsi permis à des centaines de personnes de s'initier au kayak en eau vive et découvrir un trésor caché de notre belle région : la rivière Saint-François. »

- 30 -

Source : François Séguin
directeur des services récréatifs
819 826-3789, poste 306
loisirs@ville.richmond.qc.ca

photo jointe : 20190718-100707_orig.jpg
crédit photo : Gracieuseté de la Ville de Richmond